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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Seguridad, disponga de manera
urgente reforzar las medidas de seguridad e intensificar el control y la
presencia policial en el Barrio Los Troncos de la ciudad de Santa Fe,
Departamento La Capital, atento a los innumerables delitos que acontecen a
diario y el reclamo constante por parte de los vecinos.

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva el presente proyecto la necesidad urgente de reforzar la
seguridad en el barrio Los Troncos de la ciudad de Santa Fe, el cual se vuelve
cada vez más peligroso e inseguro debido a la gran cantidad de hechos de
inseguridad que azotan de manera constante.

Son innumerables los reclamos del barrio y vienen desde hace
mucho tiempo sin tomarse ningún tipo de medidas al respecto. Los vecinos
se encuentran cansados de vivir con pánico y manifiestan estar indignados
con la falta de respuesta por parte de las autoridades.

En este sentido, se han tomado varias medidas con respecto a este
tema, visibilizando la problemática en los medios de comunicación, elevando
notas a las autoridades correspondientes, realizando todo tipo de denuncias,
pero, sin embargo, todo parece poco a la hora de que esta realidad tenga una
debida solución.

La inseguridad es una problemática que atemoriza a diario, los
vecinos cuentan que se avisan entre ellos cuando alguien sale del barrio para
que otro vecino le cuide la casa. A ese punto llegaron por la cantidad de robos
que se producen en el barrio. Aseguran que roban sin escrúpulos a cualquier
hora del día, sin importar nada ni nadie.

Algunos testimonios de los vecinos:
"Todas las noches nos roban. Se cruzan de techo en techo y por

allí ingresan a nuestros hogares. Esto empeora cada día".
"Ya hemos hablado con el Comisario y dice que no cuenta con

personal para custodiar la zona
"Tenemos una larga lista de reclamos. El primero y que más nos

preocupa es la inseguridad. Somos asaltados de mañana, tarde y noche.
Salimos a tomar el colectivo y nos roban en el trayecto o en la parada y no
podemos vivir así. No se ve nunca un patrullero recorriendo las calles".
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"Vivimos con miedo, pero sobre todo con mucha indignación. Le
pedimos al intendente que por favor nos escuche. Pagamos nuestros
impuestos y nos merecemos vivir mejor. Cada uno cuida su casa, pero al salir
a la vereda, la alegría de lo lindo que quedó se diluye. Necesitamos una
respuesta y le pedimos que se ocupe también de barrio Los Troncos".

La iluminación integra la larga lista de reclamos y se pudo
comprobar que en muchas de las columnas solo está la estructura, pero no
las lámparas. Por las noches se vive a oscuras, la falta de iluminación es uno
de los problemas que contribuye a la ejecución de los hechos delictivos.
Muchos sectores son una boca de lobo y se convierten en tierra de nadie.

A todo esto, le podemos sumar calles destruidas, montones de
ramas y basura en casi todas las esquinas, focos del alumbrado público rotos,
zanjas repletas de agua servida, y más elementos que integran esta lista
interminable. Todo esto crea un combo perfecto para incrementar los hechos
de inseguridad.

Al respecto, los vecinos del barrio siguen tocando puertas para
que sus reclamos y necesidades sean atendidas y no tengan que vivir en
medio de la inseguridad que aflora a diario en la zona.

Es virtud de ello, solicitamos al Poder Ejecutivo que, a través del
Ministerio de Seguridad, disponga de manera urgente reforzar las medidas
de seguridad e intensificar el control policial en el barrio Los Troncos de la
ciudad de Santa Fe, con el fin de lograr un mejor bienestar para la población
y brindar seguridad a este sector tan crítico.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la
presente.

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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